

「建交労とうきょう」はいつでもみなさまからの記事や写真を待っています。  
 (メール) tohonbukenkouro@smile.odn.ne.jp  
 ホームページ  
<http://www.kenkouro.com/>

建交労



# 建交労とうきょう

建交労東京都本部機関紙

発行所  
 全日本建設交通一般労働組合東京都本部  
 〒135-0048  
 江東区門前仲町1-20-3  
 東京建設自労会館7階  
 電話 03 (3820) 8644(代)  
 fax 03 (3820) 8646  
 編集発行人 松田 隆浩  
 1部15円組合費に含まれる(760円)



大幅賀上目指し、18春闘団結して頑張ろう！！



主催者挨拶をする松田執行委員長



講演を頂いた松森東京地評事務局長

2017年12月10日(日)

トラック健保会館にて都本部18春闘討論集会が開催され55名が参加しました。石塚副委員長から開会あいさつその後、浅井副委員長が座長に選出され、松田委員長より主催者あいさつを受けました。続いて東京地評の松森陽一事務局長より「安倍改憲阻止と政治変革の展望」と題した講演を頂きました。自民党改憲案のまやかしや、自衛隊を憲法に明記する事で平和憲法がゆがめられてしまうこ

となど、3千万人署名を大きく取り組む意義を訴えて頂きました。

18春闘は、安倍政権がさらに暴走を加速し、政治の私物化を続け、憲法破壊を進める中たたかわれます。春闘と合わせ、沖縄・辺野古基地建設強行やオスプレイ配備、社会保障制度の切り捨て、消費税増税なども阻止しなくてはなりません。

野古基地建設強行やオスプレイ配備、社会保障制度の切り捨て、消費税増税なども阻止しなくてはなりません。2017年衆議院選挙では、市民と国民の共同行動により安倍改憲阻止と政治変革の展望」と題した講演を頂きました。自民党改憲案のまやかしや、自衛隊を憲法に明記する事で平和憲法がゆがめられてしまうことなど、3千万人署名を大幅賀上目指し、18春闘団結して頑張ろう！！

成され、共産党・社民党も加わり新たな野党共闘による選挙戦が実現されました。249の小選挙区で統一候補擁立を実現し、沖縄では前回に統いて3つの小選挙区で勝利。他の選挙区でも無所属候補者を含めた選挙協力で自民国民党を含めた選挙協力で自民国民党を打ち破りました。また、総がかり行動実行委員会が発展して「安倍9条改憲阻止」に向けた市民共同アクションが9月にスタートし、「全国統一3千万人署名」が呼びかけられました。都本部も

長時間労働問題、大手企業のデータ改さんなど、企業のモラルが問題となりました。また、総がかり行動実行委員会が発展して「安倍9条改憲阻止」に向けた市民共同アクションが9月にスタートし、「全国統一3千万人署名」が呼びかけられました。都本部も主催者挨拶をする松田執行委員長

## 建交労東京都本部18春闘討論集会開催

これらの運動に結集し、運動を前進させます。今年中に千筆、最終集約の5月末には1万筆の目標を目指します。今年は、東京オリンピック・パラリンピック会場、新国立競技場建設現場における2

3歳の現場監督過労自殺のような長時間労働問題、大手企業のデータ改さんなど、企業のモラルが問題となりました。また、総がかり行動実行委員会が発展して「安倍9条改憲阻止」に向けた市民共同アクションが9月にスタートし、「全国統一3千万人署名」が呼びかけられました。都本部も主催者挨拶をする松田執行委員長

立つことです。たたかいのスター、トライアンである春闘アンケートをおおいに広め、多くの労働者の声を要求に反映させましょう。午後からの質疑・討論では10名の仲間から発言がありました。(裏面参考)。また、建交労東京学校全4回講座を修了した4名の仲間(神田支部山角誠さん、関東支部狩野健太さん・浅井健一さん)に表彰

状と記念品が授与されました。受講修了大変お疲れ様でした。最後に、石川副委員長より閉会あいさつ、松田委員長の「团结力ンバロー」で集会を締めくくりました。【書記長 遠藤晃】

**神田支部  
中島 均 執行委員長**

**神田支部  
海保 敏 執行委員**

**南部支部  
遠藤 浩 執行委員**

**三多摩支部  
増島 靖浩 執行委員長**

**京王新労働組合支部  
佐々木 仁 執行委員長**

がつたがベアは10年以上無い。  
若い人にとって魅力ある職場  
にするため大幅賃上げを勝取り  
たい。清掃事業が東京都から2  
区へ移管されて以降、作業が  
下請けに丸投され現場で事故が  
増え死亡事故も発生している。  
3000名以上いる労働者のう  
ち正規は400名程度で非正規  
の労働が多数だ。来年以降、嘱  
託社員が退職する事もあり正社  
員補充が緊急課題。